

# Männerchor Bachem 1904 e.V.



Liebe Sangesbrüder, Freunde und Förderer des Männerchores  
Bachem

Seite 1 v. 4

Liebe Sangesbrüder, Freunde und Förderer des Männerchores Bachem,  
wir Sänger haben mehrere Ziele. So wollen wir richtig tolle Chorkonzerte gestalten und zudem ein fester Bestandteil des Vereinslebens in unserem Dorf Bachem sein. Das Letztere gelang uns nun richtig gut beim **Bachemer Karnevalszug**.  
Ein kurzer Rückblick: Nach einer Probe im November letzten Jahres fragte ein Sänger am Tresen, was wir denn nun für eine Fußgruppe zum nächsten Zoch machen werden. Es wurde ruhig, man merkte, dass die Gehirne arbeiteten. Plötzlich der Bernd Walther: Wir machen einen Wagen! Und ein anderer: Ja, zum Saal im Winzerverein, der zum Glück erhalten bleibt. Nun nahm alles seinen Lauf



# Männerchor Bachem 1904 e.V.



Liebe Sangesbrüder, Freunde und Förderer des Männerchores  
Bachem

Seite 2 v. 4

- Die Ideen waren da und ab Januar wurde durch Bernd und den fleißigen Händen von Frank, Thomas, Erik, Uwe und Heinz-Rudi in unserer Lourdeshütte gehandwerkelt. Dieter fertigte das tolle Mottoschild „Ein Traum vom Männerchor wird wahr – der Bachemer Saal bleibt da“ an. Heraus kam dieser tolle Wagen, der von den Bachemer Junggesellen als Wagenengel begleitet wurde.



# Männerchor Bachem 1904 e.V.



Liebe Sangesbrüder, Freunde und Förderer des Männerchores  
Bachem

Seite 3 v. 4

Wir selber stellten Bauarbeiter dar, die den Saal so schnell wie möglich sanieren wollen.



Und so stürzten wir uns, gut versorgt mit Kamelle, in das bei herrlichem Wetter sehr gut gefüllte Dorf. Dabei merkten wir wieder einmal, dass das auch ganz schön anstrengend sein kann. Wie schön war es dann auf dem Saal, ein Häppchen essen und ein kühles Bier trinken... Aber entspannt waren wir noch lange nicht, denn wir fieberten der Bewertung unseres Zugbildes entgegen. Und dann ertönte die Lautsprecherstimme: „Den ersten Platz erreichte der Männerchor Bachem!“ Wow, wir hatten es wieder geschafft, das zweite Jahr hintereinander! Und natürlich gab es jetzt erst recht etwas zu feiern!

Das taten wir dann auch

# Männerchor Bachem 1904 e.V.



Liebe Sangesbrüder, Freunde und Förderer des Männerchores  
Bachem

Seite 4 v. 4

